

Erfolgreiche Finisher am Nationalpark-Bikemarathon

Am 29. August fand zum 14. Mal der Bikemarathon rund um den Schweizer Nationalpark statt.

Es konnte auf 4 verschieden langen Strecken, 47km, 71km, 104km oder 138km gestartet werden.

Unter den 2152 Startenden, welches ein neuer Teilnehmerrekord bedeutete, wagten sich auch 4 Fahrer des Bike-Team Regio Frauenfeld auf die Königsstrecke vom 138km und 4000 Hm

Bei herrlichem Spätsommerwetter erfolgte um 7:15 der Startschuss in Scoul. Zuerst gings in Richtung S-charl, über den Costainaspas ins Münstertal, dann den Döss Radons hinauf und über das Val Mora am Lago San Giacomo vorbei. Nach dem Alpisella erfolgte die Abfahrt nach Livigno.

Und jetzt gings erst richtig los mit dem rund 1000 Höhenmeter-Anstieg zum Chaschaunapass auf 2694 m.ü.M. Nach der Abfahrt nach S-chanf gings über Zernez, Lavin, Guarda, Ftan zurück nach Scoul.

Erschöpft und zufrieden erreichten die Fahrer das Ziel.

Martin Steiert 10.R S 3 7`56`23

Hansjürg Schudel 26.R S 4 7`46`57

Othmar Fäh 59.R S 4 8`45`16

Peter Kistler DNF S 4